

ABSTRAK

Hanifa: *Pengaruh Margin Murabahah dan Bagi Hasil Mudharabah Terhadap Laba Operasional Pada PT. Bank Permata Syariah Periode 2014-2017*

Margin Murabahah merupakan pendapatan *margin* yang ditanggguhkan yang telah dapat diakui karena telah jatuh tempo atau telah dilunasi piutang murabahahnya. *Murabahah* adalah jual beli dengan harga awal disertai dengan tambahan keuntungan. *Bagi Hasil Mudharabah* perhitungan bagi hasil didasarkan kepada hasil bersih dari total pendapatan setelah dikurangi dengan biaya-biaya yang dikeluarkan untuk mendapatkan pendapatan tersebut." Bagi hasil adalah suatu sistem pengolahan dana dalam perekonomian islam yakni pembagian hasil usaha antara pemilik modal (*shahibul maal*) dan pengelola (*mudharib*).

Laba Operasional Laba adalah selisih dari pendapatan atas biaya-biaya yang terjadi sehubungan dengan usaha yang memperoleh pendapatan tersebut selama periode tertentu.¹ Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Pengaruh *Margin Murabahah* Terhadap *Laba Operasional*, (2) Pengaruh *Bagi Hasil Mudharabah* terhadap *Laba Operasional*, (3) Pengaruh *Margin Murabahah* Dan *Bagi Hasil Mudharabah* terhadap *Laba Operasional* Pada PT. Bank Permata Syariah Periode 2014-2017. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi, kepustakaan, dan *browsing* Sedangkan untuk analisis data menggunakan analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, uji heteroskedasitas, uji multikolinearitas dan uji autokorelasi), analisis kuantitatif (analisis regresi linier sederhana dan ganda, analisis korelasi, dan analisis koefisien determinasi). Untuk analisis uji hipotesis menggunakan uji t dan uji f. pengolahan data dilakukan dengan menggunakan cara perhitungan secara manual dan menggunakan *SPSS for Windows 20.0* untuk memperkuat hasil penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) hasil pengujian hipotesis *Margin Murabahah* menunjukkan hasil sebesar 1.42% yang artinya secara parsial variabel independen *Margin Murabahah* berpengaruh secara signifikan terhadap *Laba Operasional*, (2) hasil pengujian hipotesis *Bagi Hasil Mudharabah* 0.5% yang artinya secara parsial variabel independen *Bagi Hasil Mudharabah* Berpengaruh Secara Signifikan Terhadap *Laba Operasional*, (3) Hasil Pengujian Hipotesis *Margin Murabahah* Dan *Bagi Hasil Mudharabah* terhadap *Laba Operasional* Menunjukkan Hasil Sebesar 18,88% Yang Artinya Secara Simultan Variabel Independen *Margin Murabahah* Dan *Bagi Hasil Mudharabah* Berpengaruh Secara Signifikan Terhadap Variabel Dependen *Laba Operasional*, Sedangkan 98.2% Dipengaruhi Oleh Faktor Lain Yang Tidak Diteliti Dalam Penelitian Ini Pada PT. Bank Permata Syariah Perode 2014-2018

Kata Kunci: *Margin Murabahah, Bagi Hasil Mudharabah Dan Laba Operasional.*

1 Harnanto, *Akuntansi Keuangan Menengah*, (Yogyakarta: BPFE Yogyakarta, 2003), hlm. 444



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG